



Le 10 mai 2024

Le tout et le rien

Mes très chers,

Vous avez besoin de Moi et J'ai besoin de vous. Soyez à Moi comme Je suis à vous. Chaque fois que vous avez besoin de Moi, Je suis là. Mais vous, lorsque Je vous appelle, êtes-vous là ? Je vous appelle souvent mais trop souvent vous vous souciez plus de vos préoccupations, vous oubliez de M'invoquer dans chaque petite contrariété, vous oubliez de M'invoquer dans chaque différend que vous rencontrez périodiquement.

Votre amour pour Moi est souvent lié à vos nécessités or Mon Amour pour vous c'est Vous, non pas Moi. Je vous aime pour vous et Je vous veux meilleurs pour vous. Si vous M'êtes fidèles, c'est vous qui y avez à tout à gagner. Si vous pensez à Moi dans vos prières mais aussi en tout temps, c'est vous qui y gagnez, c'est vous qui y conquérez le Ciel. Je suis votre Seigneur, votre Dieu, mais aussi votre Ami très cher et tout ce que vous faites pour Moi directement ou indirectement vous sera rendu au Ciel au centuple et pour l'Eternité. Cette Eternité vous semble éloignée, le Ciel vous est inconnu, il vous semble être pour un autre temps et vous l'espérez quoique sans trop comprendre ce que peut être le bonheur parfait.

Le bonheur parfait est un état inconnu sur la terre parce qu'il n'y existe pas. Le bonheur parfait et croissant n'existe qu'au Ciel et si vous l'atteignez, vous ne voudrez plus jamais le quitter. Tous vos actes bons sur la terre vous y mènent, toutes vos bontés, tous vos sacrifices vous y conduisent et il vous est possible de faire de petites pénitences chaque jour de votre vie terrestre. Quand vous élevez vos pensées vers Moi pendant vos diverses occupations, vous faites un acte de bonté envers votre Dieu et Dieu n'oublie aucun bien. Dieu est le plus grand économiste qui soit, Il n'oublie aucune bonté, aucune pensée positive, aucun acte en Sa faveur, si petit soit-il. Les hommes oublient, Dieu n'oublie pas. Il n'oublie que le mal qu'Il ne veut pas connaître et c'est aussi la raison pour laquelle Il oublie toutes les âmes qui se damnent. Il ne retient pas le mal jugé, Il l'oublie et lorsqu'un péché est pardonné et satisfait, Il l'oublie aussi pour toujours.

Le mal n'a pas sa place devant Dieu et, dans le Ciel, il est dans une absence permanente. Qu'est-ce que le bien et qu'est-ce que le mal ? Le bien est l'acte dans lequel Dieu se reconnaît, le mal est ce qui disparaît de la pensée de Dieu. Ce n'est pas le contraire du bien, c'est l'absence de bien. Or ce qui est absent est comme non existant, le mal est inconnu de Dieu, le mal ne mérite rien, il n'est pas. Dieu est positif, le bien est fertile et tout ce que Dieu crée est porteur de bien, il se multiplie. La création est pensée par Dieu pour grandir, pour mûrir, pour se multiplier, se charger de bien et atteindre la plénitude. Quand le démon est entré par le péché dans la création, qu'a-t-il fait et que fait-il ? Il détruit, il réduit à rien, il fait disparaître, il produit le néant, c'est-à-dire l'absence de tout, le rien.

En enfer, le rien est le grand tourment des âmes, l'absence de Dieu, de tout, est leur désastre, elles n'ont rien, elles sont privées de tout. Dieu y est le grand Absent et leur souffrance de n'être plus rien, ni considérées, ni vivantes bien qu'existantes, souffrantes parce que tout leur manque, affreuses parce que toute qualité leur est étrangère, violentes parce que la bonté leur est inconnue, isolées dans leur noirceur parce qu'aucune lumière ne les atteint. L'enfer est un lieu inimaginable, c'est un état absent de toute consolation, de toute créativité, de toute imagination, de toute espérance, c'est un tourment permanent parce que "rien" est l'état de ces âmes qui ont tout perdu, elles n'ont plus aucune qualité, l'absence de tout bien les rend intrinsèquement mauvaises.



"Seigneur, préservez-nous de cet état", telle est la prière des justes, "préservez-nous du péché qui nous amène à cet état, rendez nous aimables, charitables, dévots et lumineux parce que Vous seul êtes la source de tout bien, chaque bien menant à un autre bien."

Cette opposition entre le tout et le rien doit vous faire réfléchir, Mes Enfants, le choix entre ces deux extrêmes paraît évident mais il en est tant qui se détournent du bien pour aller vers le rien.

Je vous aime et Je veux tout vous donner, le bien se succédant à lui-même n'a pas de fin. Soyez bons et vous serez à l'image de votre Sauveur qui n'a cessé de faire le bien et qui, faisant ce bien, a attiré à Lui les âmes simples, les âmes sans artifice, les âmes humbles. Les autres, celles qui se complaisaient en elles-mêmes, M'ont fait crucifier, elles Me jalouaient, elles M'enviaient et elles ont voulu Me faire disparaître. Je ne suis pas disparu car Je suis ressuscité, plus fort que jamais, plus puissant que jamais ; en montant au Ciel devant Mes apôtres immobiles, Je n'ai quitté personne, Je suis resté auprès de tous par Mon Esprit qui s'est répandu brillamment et bruyamment sur tous en ce jour de la Pentecôte et Il continue à faire vivre Ma très sainte Eglise jusqu'à la fin du monde.

Je vous engage, Mes très chers Enfants, en ces temps actuels de confusion, à demeurer fermes dans la foi, la foi catholique que J'ai confiée à Mes apôtres et à Ma Sainte Eglise qui, malgré la faiblesse humaine, demeure sainte et se relèvera de toutes les épreuves qu'elle a subies et subira encore.

Mon enseignement ne change pas, Mes Commandements donnés à Moïse pour toutes les générations de la terre ne changent pas, la Sainte Eglise fondée sur Mes apôtres par Ma Mort rédemptrice sur la Croix ne peut changer et si elle faiblit parfois, elle se relève toujours.

Mes Enfants, pensez au Ciel, pensez à l'horreur de l'enfer et faites le choix juste et bienheureux de Me demeurer fidèles, vous détournant de tout chemin étranger à Ma loi. Soyez saints parce que la terre a besoin de saints pour montrer le chemin de la vérité aux autres moins aguerris, afin qu'eux aussi à leur tour soient des phares et des guides vers le Bien, le Beau et la Lumière.

Je vous bénis, soyez Miens, soyez saints.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur, votre Dieu, votre Ami très cher

